

L'Ane Rouge



Web Radio du Collège Jean Baptiste BIEULES de Couiza.

La petite histoire...

L'Ane Rouge a vu le jour pendant l'année scolaire 2021-2022. C'était un journal écrit.

L'équipe éditoriale était constituée de 5 filles de 6ème et chapeauté par Mme BAUDA, professeur documentaliste et Madame DOAN.

Pourquoi L'Ane Rouge ?

On a donné ce nom au journal suite à une blague qui était celle-ci «pourquoi on n'appellerait pas le journal L'Ane Rouge tant qu'on y est ?

Bonne idée ! Car L'Ane Rouge, à l'envers, ça fait Journal ! »

Voilà, notre journal avait un nom !

Pendant la Semaine de la Presse, toujours l'an dernier, lors d'une activité CLEMI « Enquête au Zoo », il a fallu qu'on enregistre notre voix... ce qui nous a donné l'idée de transformer L'Ane Rouge en Web Radio.

En fin d'année, nous avons fait une première expérience : nous avons été interviewées par les élèves de 3ème du dispositif confiance pour parler de notre année de 6ème.

Les débuts de la Web Radio

Depuis septembre 2022, la Web Radio se réunit tous les mardis matin. L'équipe est constituée de Annaïs, Ernestine, Lou-Ann et Zina, quatre filles de L'Ane Rouge (version 2021-2022) maintenant en 5ème rejointes par un élève de 5ème : Théo et trois élèves de 6ème : Héléna et Padmé dont une Eco-Déléguée : Simona.

Nous sommes accompagnés par Madame SICARD-CASALS, Axelle et Steve, services civiques.

Ces derniers sont là pour nous aider et nous donner des idées. Axelle a créé notre logo et notre carte de presse. D'ailleurs, nous les en remercions beaucoup.

Nous avons commencé par enregistrer l'annonce de la journée déguisée d'Halloween, proposée par les élèves du C.V.C. pour le jour du départ en vacances de Toussaint.

Nous avons écrit le texte, créé la musique, enregistré le tout en le mixant, pour sa diffusion pendant les récréations et pour informer tous les collégiens de cet évènement.



<https://tube-arts-lettres-sciences-humaines.apps.education.fr/w/5HpxZnBBG8jWdCiE2N21Sw>

Nous avons ensuite créé un jingle pour attirer l'attention de nos auditeurs et pour qu'ils puissent nous reconnaître lors de nos différentes diffusions.

Pour cela nous avons utilisé Groovepad, une application disponible sur téléphone portable.

Ensuite, nous avons interviewé Axelle et Steve pour que tous les collégiens sachent qui ils sont et quelles sont leurs missions.



<https://tube-arts-lettres-sciences-humaines.apps.education.fr/w/1iL4E8SE7qq1j47gJPEdzQ>

Puis nous avons réalisé de fausses annonces en mode « poisson d'avril » diffusées en direct pendant les récréations du 31 mars.

Le 16 mai, à Carcassonne, nous avons participé à la Journée de l'expression collégienne et lycéenne par la radio scolaire.





<https://radioeducation.saooti.org/main/pub/emission/1460?productor=4075cb0d-7538-49ee-aca8-827ff295429c>

Nous avons fait partie des groupes 6,7,8,9 de Carcassonne

Le 26 mai, nous avons réalisé notre première émission de radio en direct pour la semaine du Développement Durable. Notre thème est le réchauffement climatique.

Et pour l'année scolaire 2023-2024...

L'équipe poursuit l'expérience avec enthousiasme avec, déjà, une première émission en direct le 4 septembre pour la rentrée, lors de la visite de Monsieur le Directeur Académique des Services de l'Education Nationale de l'Aude.

Un studio de radio va être installé dans le courant du mois de septembre. Accompagnée par l'équipe pédagogique, la Web Radio **L'Ane Rouge** va s'ouvrir à plus d'élèves du collège Jean Baptiste BIEULES.

Nous vous tiendrons au courant...